

# SUD OUEST



« La naïve » une pièce entre rire et cruauté. Tragicomédie dans l'intimité d'une famille italienne. Pour son deuxième spectacle de la saison, l'Association culturelle morcenaise propose ce vendredi 10 février à 20H30 une pièce donnée par la compagnie Carrozzone Teatro, « La naïve » sélectionnée au dernier Festival d'Avignon.

Fondée en 2005 Carrozzone Teatro est une troupe qui se dédie à la création et l'écriture de nouvelles pièces de théâtre où le comique et le tragique cohabitent pour donner au public la possibilité de trouver dans le pire des drames le meilleur antidote, le rire. La naïve est une comédie humaine, burlesque et tragique à la fois, un hymne à la confiance et à l'amour parfois si difficile à concilier, dans une véritable ambiance napolitaine si caractéristique, aux senteurs de l'Italie du Sud. Un bon moment de théâtre, admirablement servi par Sonia Palau, Selin Oktay, Georges d'Audignon, Aurélien Gomis, Valérie Mastrangelo et Fabio Marra (auteur et comédien).